
木野常男会員より挨拶
4月16日に息子が心臓疾患により入院、17日午前4時5分

臨終となりました。50周年記念式典で大変ご迷惑おかけ致し
ました。特に三田実行委員長、向山式典委員長、畢煜会員に
はご迷惑をお掛けしました。皆様には受付のお手伝い、ご会
葬いただき誠にありがとうございました。

会務報告 鈴木 一昭 会長
１.式典・祝賀会では大変おつかれ様でした。
“軍は輪に合って衆にあらず”という諺があります。「一致団
結してこそ強い軍団になる、いくら数が合ってもチームワ
ークがバラバラで団結していなければ弱い」という事です。
正に50周年記念式典は皆様方の一致団結したチームワー

クにより無事に終了しましたことに感謝申し上げます。
2．くじら祭実行委員会が開催されましたが、来年度は2,000万円の予算を
付けて頂き、くじらのリニューアルを致します。今年のくじら祭はパレー
ドが終わってからの地獄の1時間がなくなると思います。今年のくじら祭
は最後の力を振り絞って頂ければと思います。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．概況書の原稿依頼が畢煜副幹事よりありました。次年度
該当される方はご提出をお願い致します。

2．5月17日(木)開催の東京昭島中央ＲＣとの合同例会のご
案内をさせていただいておりますが、今回は東京昭島ＲＣ
がホストクラブになります。出欠席は早めにお願い致します。

3．昭和館よりお知らせがポストに入っていたと思いますが、
20周年を記念して料理長が腕を振るった＜賞味会イベント＞「美食と美
酒の交饗曲」が開催されます。
日 時 2018年7月13日(金) 19:00～21:00 (受付18:30～)
料 金 お1人様￥20,000

褒章受章御祝
受贈者 志茂光男会員
実は北川市長の時代から話はありましたが、臼井市長の時

代に入って受け入れていただけるという事になりました。今
年1月発令され、3月に紺綬褒章をいただく事が出来ました。
皆様にには感謝しておます。今後共よろしくお願い致します。

【チーム報告】
創立50周年実行委員会
報 告 三田 忠 実行委員長
創立50周年記念式典・祝賀会開催に対し、会員皆様の絶

大なるご協力を頂き、素晴らしい式典が出来たと自負してお
ります。ありがとうございました。
当日登録者数367名、当日参加者347名、立川ＲＣ、昭島中央ＲＣより登

録料を余分にいただき登録料を頂いた方397名でした。決算終了後余剰金
がありましたら次回周年事業に回させていただきます。

被選理事会報告 坡山 浩二 会長エレクト
4月12日(木)第3回被選理事会が開催されました。多摩中

グループの報告、地区研修協議会への調整、次年度について、と
私の方針と組織案、例会日程などについて協議しました。
これから具体的な計画作成に入っていきます。ご協力をよろ
しくお願い致します。

地区研修協議会報告 坡山 浩二 会長エレクト
4月16日(月)ハイアットリージェンシー東京で地区研修協議会が開催さ

れました。当クラブより多くの皆様にご出席頂きました。地区方針の説明、
各地区委員長による部会が開催されました。皆様のご協力をよろしくお願
い致します。

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４５２回例会 ５月１７日(木)例会

昭島ＲＣ・昭島中央ＲＣ合同夜間例会

第２４５３回例会 ５月２４日(木)例会

「卓話例会・“脳の活性化”」

第２４５４回例会 ５月３１日(木)例会

「私の履歴書」

金井悦子会員、平 雅徳会員

司 会 会員増強委員会
荒巻 正康 委員

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング 「四つのテスト」
ソングリーダー 西川 哲造 会員

来訪者紹介 荒巻 正康 司会
元会員 穂積 忠實 様
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【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５２名 ５名 ４７名 ４４名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

４名 ９４.１２％

※事前メイクアップ

相田会員、竹前会員、向山会員

矢口会員

※メイクアップ

なし



親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 平 雅徳 委員
鈴木会長 先週の式典・祝賀会、皆様のご協力

で無事終了致しました。ありがとうござ
いました。
穂積様ご来訪ありがとうございます。
志茂会員、褒章おめでとうございます。
本日の卓話の三名の方、河辺会員、平原会員、斉
藤会員よろしくお願い致します。

森島幹事 4月19日の式典・祝賀会、皆様のご協力により無事
終了しましたこと感謝申し上げます。
穂積様、本日はご来訪ありがとうございます。
志茂会員おめでとうございます。
本日の卓話の河辺会員、平原会員、斉藤会員、楽
しみにしております。

木野会員 ありがとうごさい゛ました。
並木会員 父の葬儀に際し多大なるご厚情をいただき誠にあ

りがとうございました。
小池会員 久しぶりに優勝することが出来ました。今年度三度

目の挑戦で果たすことが出来ました。
村山会員 50周年式典・祝賀会の大成功おめでとうございま

す。100周年に向けて頑張りましょう。
志茂会員 先月私有財産寄付で褒章をいただき皆様より大変

に喜ばれ、そしてお役に立ち私もうれしく思ってお
ります。又、本日は当クラブよりお祝いを頂き感謝し
ております。末永くご活用をいただければ幸いです。

伊藤会員 50周年式典の成功を祝して= 畢煜さんの祝賀
会オープンの辞を他日懇親会開催の辞で使わせ
て頂きましたのでニコニコを>

本日の合計 １０５,０００円
累 計 ２,０３６,０００円
予算達成まで ２６４,０００円

ゴルフ部会
ポリオチャリティゴルフ 斉藤 貢 ゴルフ部会会長

4月13日(金)に八王子Ｃ．Ｃ
で地区ポリオ撲滅チャリティゴ
ルフ大会が開催されました。
矢口会員が体調不良のた

め欠席となり、坡山会員、大野
会員と私(斉藤会員)の3人で楽

しく回ってきました。優勝は八王子ＲＣで来年度の右派八王子ＲＣに
なりました。
4月25日(水)立川国際Ｃ．Ｃで昭島ＲＣのコンペを朝のうち

豪雨の中、総勢13名で開催、昼からは好天となりました。
優勝 小池会員、準優勝 安保会員 でした。
今後のゴルフ部会予定は、5月29日(火)東京昭島中央ＲＣ

との合同ゴルフコンペ、コース・東京バーディゴルフ

地区米山オリエンテーション
報 告 栁 賢司 地区米山選考委員長
4月20日(金)ハイアットリージェンシー東京で

今年度採用の奨学生のオリエンテーションを開
催しました。今年度はご寄付額が多く採用枠も
多くなり31名となりました。会長幹事、カウンセラ

ーの皆様にもご出席頂きました。引き続き米山奨学生につい
てご理解いただき、ご協力をお願い致します。

くじら祭実行委員会
報 告

岡本 慎一 次年度社会奉仕チームリーダー
4月20日(金)第１回実行委員会を開催しまし

た。くじら祭基本方針、花火・パレードの検討に
ついて報告がありました。大会テーマを今年も

募集しております。当クラブの出店など計画がありますが、し
っかり計画を立てて行きたいと思っています。

いましたが、同じ血が流れていたからでしょうか。リクルート誌に多摩
信だけは宴会の写真が載っていました。これは楽しい会社だろうと思
って決めました。しばらくして「総量規制」が始まり不良債権処理が始
まりました。私も店長を何回かしている中で最近、査定は金融機関に
任せております。12年ほど前に店長になったときに急に太り始めまし
た。マラソンを始め、東京マラソンに2010年、2012年、2013年と今年
走りました。最初は5時間程掛かりましたが、今年は4時間33分で完
走しました。今武道も始め、私は痛めつけられるのが大好きで、寒い
とか辛いとかが好きなんです。これからもよろしくお願い致します。

斉藤 正憲 会員
昭和43年9月に生まれました。実家は西武新宿線

鷺宮です。父が銀行員で中野区の小学校2年の時に
転勤でイギリス・ロンドンに行きました。3年間いて5年
生の時に戻ってきて、中学は地元の学校に通い、高
校は野球がやりたくて國學院高校に入りました。一度
も甲子園には行けませんでした。英語が得意だった

ので明治学院大学法学部で4年の後、レオパレス21に入社、営業は
向いていないという事で総務部で、株主総会などの担当でバブルが
はじけた直後で電話対応が多くありました。5年ほどいて現在はソニ
ー生命で22年になります。父も銀行員で遡りますと、私の曾おじいち
ゃんは陸軍主計中将をしていて、父も経理学校を出ていて陸軍主
計中尉として中国に行っています。今保険の仕事、生命保険は小さ
い世界だと思っていて、もっと広いファイナンシャルプランナーだっ
たり、生命保険はマイナスのイメージが強いと思っていますが、一人
でも多くの命を救いたい、皆さんが幸せになれるようなお手伝いが出
来ればと思っています。

謝 辞 会員増強委員会 西野 利幸 委員長
河辺会員には奥様との貴重な出会いのお話をい

ただき、平原会員は趣味はマラソン、斉藤会員とは付
き合いは長いですが、英語が得意という事は今日初
めて聞きました。お三方から貴重なお話を聞きまし
た。本日は誠にありがとうございました。

閉会点鐘
鈴木 一昭 会長

左より 西野ＴＬ、鈴木会長
河辺光利会員、平原保男会員
斉藤正憲会員、森島幹事

テーマ「私の履歴書」

河辺 光利 会員
昭和４６年１月２９日生まれ４７才、亥年O型です。

現在は高校１年の娘、中学１年生の息子の４人で暮
らしております。私は昭島で生まれ育ち、この先も昭
島で生活していくと思っています。恵泉幼稚園から富
士見ヶ丘小学校、昭和中学、日本大学付属明星高
校で山梨・上野原にある学校まで３年間通いました。
大学は日本大学商学部を卒業しました。最初の就職先はトヨタ自動
車で印刷とは全く関係ありませんでした。勤めて３年目、２５才の時に
営業員が一人退職のため両親より戻る様に云われ、現在２２年間印
刷業に携わっていることになります。当社は冊子、新聞、会報、パン
フレットなどで、特に得意としているのは複写帳表類などです。私は
多少大きいのでラグビー、柔道などやってましたか？、とよく聞かれ
ますが、格闘系は痛いので不得意分野です。小学校の時に野球を
少し、中学の時は水泳部、高校はおニャン子クラブの追っかけをし
て、大学はテニスやスキー、飲んだりのサークルです。サークル活動
の時に奥さんになっている女性と知り合って、卒業後サークルで集ま
る機会があり、キュートになっていた彼女の広島まで毎週行き来する
ようなお付き合いをしました。2000年5月5日に昭和館で挙式を挙げ、
司会は森島さんにお願いしました。当時は父が当昭島RCに在籍し
ておりましたので、多くの皆様にお越し頂き、森谷会長に主賓のご挨
拶を頂きました。次年度は親睦チームリーダーを仰せつかりました。
一生懸命に考えて頑張りたいと思っています。よろしくお願い致します。

平原 保男 会員
私は多摩信用金庫に勤めておりますので、昭島の

中で育ったこともなく、私は西東京市に住んでいま
す。父は鹿児島、母は鳥取で東京に出てきて、私の
名前保男の「保」は保谷市に住んでいるからと父が亡
くなる1週間前に聞きました。幼稚園から中学校まで
全て保谷市内で高校はサッカーで全国大会に2回ほ

ど出た久留米高校に入り、私もサッカー部に入部しました。東洋大学
ではスキーサークルに入って、冬は旅館に泊まり込みで2ヶ月位バイ
トをしながらスキーをしていました。1968昭和63年に入行しました。当
時はバブルに入っていく中でしたから、就職活動は厳しい思い出は
一切なくて、行けば交通費をくれて、すぐに内定を貰える就職生活
でした。父も信用金庫に勤めていて、同じ道は歩きたくないと思って


